

WARTA

MILITER

Dandim 0709/Kebume Hadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah PND Dalam Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama

Nurfaizin - KEBUMEN.WARTAMILITER.COM

Sep 29, 2022 - 10:44



Dandim 0709/Kebumen yang di wakili Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo Menghadiri kegiatan tersebut di pendopo Kebumian Kab. Kebumen

KEBUMEN - Dalam kegiatan Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Pegawai Negeri Sipil Dalam Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah kabupaten Kebumen tahun 2022, Dandim 0709/Kebumen yang di wakili

Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo Menghadiri kegiatan tersebut di pendopo Kebumian Kab. Kebumen, Prov. Jawa Tengah. Kamis, (29/9/2022).

Dalam Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Pegawai Negeri Sipil Dalam Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah kab Kebumen, selaku penanggung jawab H.Arif Sugiyanto SH.Bupati kebumen dan turut menghadirkan dalam kegiatan tersebut Pejabat Pemerintahan kabupaten Kebumen.



Pelantikan dan pengangkatan pegawai negeri sipil di lingkungan Kabupaten kebumen sejumlah 8 orang yang di Lantik dengan Dasar Surat Keputusan Bupati Kebumen Nomor: 821.2.1/16/KEP/2022 tentang Pengangkatan Pegawai Negeri Sipil Dalam Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen.

Dalam sambutannya H.Arif Sugianto SH Bupati Kebumen mengatakan atas nama Pemerintah Kabupaten Kebumen saya menyampaikan ucapan selamat kepada pejabat yang telah dilantik dan diambil sumpah jabatannya. Semoga amanah yang telah diberikan kepada Saudara berdasarkan hasil penilaian terhadap potensi, kompetensi, serta profesionalitasnya, dapat membawa Saudara berada selangkah lebih maju ke depan serta dapat menjadi pemantik bagi ASN lainnya di lingkup Pemerintah Kabupaten Kebumen. Tujur Bupati

Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang di wakikan Danramil 01/Kebumen kapten Inf Sunarmo mengungkapkan dengan dilaksanakannya Pelantikan & Pengambilan Sumpah PNS Dalam Jab Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemkab Kebumen sebagai kebijakan dan upaya meningkatkan efisiensi, efektifitas, dan kualitas pelaksanaan tugas dan fungsi organisasi

perangkat daerah, dan merupakan wujud cerminan kepercayaan dan kehormatan dari pimpinan, masyarakat, daerah, pemerintah dan negara kepada pejabat yang telah dilantik" pungkasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen